

**Extrait du témoignage de Melle Fohanno Bleuenn, en séjour études ERASMUS, de mars à juin 2021, pendant son cursus ingénieur de 2<sup>ème</sup> année en packaging ESIREIMS  
Séjour à l'Instituto superior de Engenharia do Porto ( ISEP)**

**❖ *Pourriez-vous décrire le pays, la ville, l'université qui vous ont accueillis ?***

« Le Portugal est un pays très accueillant, assez similaire à la France sur plusieurs points donc on n'est pas trop dépayés. La ville de Porto est chaleureuse, il y a tout à disposition et il est sympa de s'y balader. Pour ce qui est de l'université, c'est un grand campus qui regroupe toutes les formations ingénieures/ scientifiques, il y a du matériel à disposition pour les projets et les enseignants sont à l'écoute. »

